
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

夜間例会＆新年会・新入会員歓迎会 （於；四季亭） 
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第 2235 回 令和 5 年 1 月 12 日プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

高鍋ロータリークラブテーマ 

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』 

第2730地区ガバナー      山ノ内 文 治 

中部グループガバナー補佐    藤  本 範 行 

RI会長テーマ 『想像してください。 

私たちがベストを尽くせる世界を。』 

第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ 

多様性あるロータリークラブの実現に』 

1月の月間テーマ  

職業奉仕月間 

 

７．月初めのセレモニー  

８．ＢＯＸ披露    

９．委員会報告  

10．点   鐘 

11． 

   

  

 

 

１．点  鐘  

２．ロータリーソング 

  四つのテスト 

３．ビジター・ゲスト紹介  

４．会長の時間 

５．幹事報告 

６．出席報告 

 

本日の例会案内 

＊血圧測定   ＊米山ランチ BOX 

＊月初めのセレモニー  ＊雑誌紹介 

＊会員卓話    ＊例会終了後理事会開催 
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次週例会案内；1月 19日（第 2236回） 

＊職場訪問 

     本部農場（新富町） 

第 2234回 例会内容（1/5） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☐会長の時間        会長 野添 勝久 君 

皆さん、明けましておめでとうございます！ 

本日は新年会ということで会長の時間はないと思い、

昨年22日例会の後29日、それから 2023年の5日も不

戦勝と思っていたら、ＳＡＡより「会長の時間はありま

すよ」と言われて初めて原稿なしでの会長の時間となり

ました。後で事務局の財津さんから原稿の請求があるで

しょうから思い出して作成いたします。昨日 4日は高鍋

町の賀詞交歓会に出席いたしました。先ず主催者の挨拶

は高鍋商工会議所の井上博功会頭、続いて年頭の挨拶は

高鍋町長の黒木俊之町長と素晴らしいスピーチで感動す

るも、長いので腰が痛くなる程でした。でもお二方とも

素晴らしい内容でとてもよかった。井上会頭に「よくあ

んな話が出来ますね」と言ったら「書いてくれた物を読

むだけですよ」と笑っておられたが、それは違うと思い

ました。我が町川南町も賀詞交歓会が 1月6日の予定で

したが、帰り代行の運転手から川南町は中止になった話

を聞き即、川南町の商工会長に携帯から「賀詞交歓会の

中止になった？代行の運ちゃんから聞いたけど」とやか

ましく言いました。考えてみれば私がお門違いを！高鍋

町は商工会議所主催で、川南町は観光協会主催だった。 

無礼を許してください。 

予想はしていたのですが第八波新型コロナ感染者数は

凄いことになりました。第5類にしようかとか話が出て

いるので、そんなに悲壮感はないようですが、大変なこ

とになっています。 

大変と言えば私は今日程肝を冷やした事は初めてで

す。危うく新聞に載るところでした。時間が少々できた

ので女房に「田んぼの畔焼きをするか」と無届で畔焼き

を始めました。途中風向きが変わり、田んぼと道路を挟

み山があるのですが、火が道路の草に引火し走り始めま

した。山際にはススキの藪が沢山あり、山頂には広大な

キウイフルーツ園があります、そこに火が入れば大規模

な山火事に！慌てました用意した火たたきの雑木は葉っ

ぱが落ちて枝のみになっています。女房を呼べども彼女

は自分の持ち場が気になるのかそこを動かない、とにか

く必死でした。枝のみの火たたきで這う火をたたいて長

靴で踏んで奇跡の鎮火です。喉はカラカラ足はフラフラ

山に火が這い上がる様を想像するだけでぞっとします。

もう絶対に単独で又、無届での野火はしないと自分に誓

ったところです。帰りに「何で呼ぶのに来なかった」と

叱ったら「自分の持ち場も離れられないし、お父さんも

少しは危険な行動を反省出来たからよかったわ」だっ

て、何言われようが大事に至らず神様、仏様と感謝した

ところでした。年末から幼馴染の同級生がすい臓癌で逝

くし、正月 2日に高校の同級生が胆のう癌で亡くなり4

日告別式でした。何故みんな早く逝くのかと涙が出まし

た。良い報告もあります。昨日来客、その人に以前から

それとなく話はしていましたが高鍋ＲＣに入会の勧誘を

したところ「いいど」と二つ返事でした。 

後日皆さん方へ入会承認手続等を致しますので審議の

程を宜しくお願いいたします。 

喉が渇いていましたが、とりあえず風呂に入って外出

の用意をしてこの会場にぎりぎりセーフで今は水も我慢

していたので、早くビールが飲みたいと思うばかりで何

の欲もありません。私の年度もやっと折り返し地点を過

ぎました。残りの半年間宜しくお願いいたします。 

  

 

  

☐ＢＯＸ披露   親睦活動委員長 桑野 倫夫 君 

＜ニコニコ・財団・米山ＢＯＸ＞ 

【野添勝久君】新年あけましておめでとうございます。 

  折り返しました。残りを宜しくお願いします。 

【向山健一君】明けましておめでとうございます。 

【茂木晃君】今年も宜しく。懇親会欠席のお詫び。 

【黒木敏之君】新年あけましておめでとうございます。 

【多賀学昭君】第20回川南町モーツアルト音楽祭おかげ 

で無事終了致しました。お礼と新年のご挨拶を兼ね 

て。明けましておめでとうございます。 

【岡部由紀子君】本日娘が成人を迎え親としてホッとし 

ました。追伸、皆さんからゆきこもベリーダンスが出 

来ると言われましたので、幸子姉さん、阿多姉さん、 

財津さんと始めたいです。 

【甲斐宏昌君】おめでとうございます。本日は娘の成人式 

でした。又息子も大学院に進学が決まり幸先の良い 

スタートがきれそうです。 

【河野仁延君】新年おめでとうございます。本年もどうぞ 

よろしくお願いします。コロナの野郎はやくいなく 

なれ！バカヤロー。 

 

□出席報告       出席状況（1/5）      

会  員  数 42名 

出 席 会 員 数 32名 

ホーム出席率 78.05％ 

 


